

Fête de la Présentation de Marie



ECOLE DE LA PRÉSENTATION
DE MARIE
SALON DE PROVENCE

Le **mardi 21 novembre** a eu lieu la fête de la Présentation de Marie au temple. Ce fut l'occasion pour l'ensemble des élèves de l'établissement, du CM2 à la 3^{ème} de se retrouver à St Laurent pour une messe pour Marie. Les enfants de la PS au CM1 ont assisté à une célébration également à l'école, présidée par le Père Jocelin et animée par des mamans catéchistes le même jour.



Tous les enfants se sont retrouvés l'après-midi dans les trois cours pour participer aux jeux organisés par les CE2, CM1, CM2. Les grands s'occupent des plus petits : ce sont des liens qui se créent, la découverte de l'autre dans sa diversité, l'entraide, la solidarité. Solidarité car chacun pourra faire un don au profit de l'Association Handynamique de Grans qui aide des enfants handicapés. Don qui sera remis le jour du concert de Noël à la Présidente de l'Association.





Nous avons accueilli dans notre établissement, du 21 au 28 novembre, une grande icône de la Sainte Vierge. L'idée, mise en place par l'APEL départementale, est que l'icône circule d'un établissement catholique à l'autre, sur tout le diocèse. Elle a circulé dans les classes du primaire et un petit temps de prière a eu lieu entre midi et deux le jeudi 30 novembre. Les volontaires sont venus nombreux pour prier et se recueillir ensemble.

Ensemble nous faisons l'école.

